

La Verdad

CORRESPONSALES

Fallado en Orihuela

Asensio Sáez, premio «Gabriel Sigé» de novela corta

«Refleja los problemas de un barrio con sus personajes»

LA UNION. — (De nuestro corresponsal, GARCIA MATEOS).

El jurado del premio "Gabriel Sigé", de novela corta, convocado por la CAAM en Orihuela, ha concedido el primer premio a Asensio Sáez, de La Unión, por su obra "Vivir no era una fiesta"; está

—Mi novela refleja los problemas actuales de un barrio con sus personajes, que pueden ser de Alicante, de Murcia, o de cualquier otra ciudad. La narración la tenía pensada desde hace tiempo, pero ha sido durante el último verano cuando pude definitivamente escribirla.

¿Que por qué me he presentado a este premio? Pues sencillamente porque para mi Orihuela tiene un especial rango literario y porque además Gabriel Miró fue quien orientó, con su obra, mi vocación literaria.

Según nos decía también Asensio Sáez, galardonado en múltiples ocasiones, esta ha sido la

primera vez que se ha presentado al referido concurso en el que hay plumas tan prestigiadas, también murcianas, como las de Juan García Abellán, el desaparecido Francisco Alemán, y otros que obtuvieron el premio en ediciones anteriores.

OBRAS EN EL CEMENTERIO

A cargo de los servicios técnicos del Ayuntamiento, se están efectuando las obras de adecentamiento y mejoras en el cementerio de Nuestra Señora del Rosario, que está situado frente a la general de Alicante, viniendo desde Cartagena y a la entrada a la ciudad. Hay que destacar la

dotado con 150.000 pesetas. Concedió un accésit a Juan Clemente Gómez García, de Elche, por "Largo beso en ceniza", dotado con 75.000 pesetas. Al concurso se presentaron 74 obras. Esta es la noticia que nos llegó desde Orihuela. Y con ella hemos hablado con Asensio Sáez:

carretera de 6 metros de diámetro, que sale a la altura del Lazareto, con lo que se evite el paso por la vía férrea para llegar al camposanto unionense, en cuyo interior y en su parte superior central se ha construido una capilla. También se le ha dotado al recinto de luz eléctrica y de otra parte, además de otros adecentamientos, se ha remozado con una nueva fachada exterior, con piedra de calera y mármol.

VACUNACION

Hasta el día 30 se ha ampliado el plazo de vacunación contra el tétanos. Ya son más de 1.500 personas las que se han vacunado.

Acabado el pliego de condiciones